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DICTAMEN DE LA COMISION PERMANENTE 
DE CALIDAD DE VIDA Y TURISMO

PRESIDENTE: Javier BRANCA
VOCAL:	 Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Mariana OVIEDO
VOCAL:	 Gabriel DE LA VEGA
VOCAL:	 Laura ÁVILA
VOCAL:	 Juan Carlos PINO
VOCAL:	 Juan Manuel ROMANO

ASUNTO N.°: 807/2021.- 	 EXPEDIENTE N.°: 89/2021.-

REFERENTE: Del Movimiento Popular Fueguino. Remite Proyecto de Ordenanza

referente a crear el Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuaia con el objetivo de

promover la participación pública y democrática en asuntos y decisiones ambientales.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Calidad de Vida y
Turismo ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones y habiéndose tratado en

la Comisión de Información y Debate Ciudadano de fecha 23 de noviembre de 2022, se

aconseja sancionar PROYECTO DE ORDENANZA.

Convalidan los presentes según Acta Al.° 03/27á?,

PRESIDENTE: Javier BRANCA

	

OCAL:	 Ricardo GARRAMUÑO

	

VOCAL:	 Mariana OVIEDO

	

VOCAL:	 Gabriel DE LA VEGA
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EL COMEJO DELIBEWTE

LI CIVDAD `VSYWALA

SAWCIOYA CON VVEXZA DE

ORDESVANZA

JAVIER B

ARTÍCULO 1°.- CREAR el Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuaia con el

objetivo de promover la participación pública y democrática en asuntos y decisiones

ambientales.

ARTÍCULO 2°.- El Observatorio Ambiental tendrá las siguientes tareas:

a) difundir y propender al cumplimiento de los enunciados reconocidos sobre la

cuestión ambiental en los tratados internacionales, la Constitución Nacional,

provincial, leyes nacionales y provinciales, Carta Orgánica Municipal y

ordenanzas relacionadas al ambiente y el desarrollo sustentable,

b) registrar, procesar, analizar y difundir información sobre acciones, problemáticas

y conflictos ambientales que se desarrollen en la ciudad;

c) construir indicadores que permitan caracterizar el estado de situación del

ambiente y los bienes naturales y comunes de la ciudad;

d) aportar estudios y trabajos para la elaboración de legislaciones y políticas

públicas con perspectiva ambiental;

e) examinar y reconocer las acciones, experiencias y/o prácticas que promuevan el

cuidado del ambiente y los bienes naturales, para aportar a su difusión a lo

fines de ser adoptadas por aquellos organismos e instituciones nacionale

provinciales o municipales que lo consideren;

f) articular acciones con otros Observatorios Ambientales nacionales, provinciale

y municipales,

publicar informes periódicos que detallen las actividades realizadas.

ULO 3°.- El Observatorio Ambiental tendrá las siguientes atribuciones:

a) dictar en reunión general su reglamento interno de funcionamiento;

b) establecer subcomisiones internas especiales para facilitar el cumpll iento de

sus tareas;
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c) solicitar informes a dependencias y/o organismos públicos o privados

relacionados con la temática ambiental;
d) emitir dictámenes donde quede consignada la decisión mayoritaria debidamente

fundada, aunque las mismas no serán de carácter vinculante

ARTÍCULO 4°.- El Observatorio Ambiental desempeñará sus actividades de manera
honoraria y estará integrado por:

a) un (1) representante de la Secretaria de Ambiente y Desarrollo Sustentable,

designado por el Departamento Ejecutivo Municipal;
b) un (1) concejal de cada bloque político del Concejo Deliberante;
c) un (1) representante de las Universidades que desarrollan actividades de tipo

ambientalista en la ciudad;

d) un (1) representante de los Centros de Investigación y Desarrollo que actúan a
nivel local;

e) un (1) representante de las Organizaciones No Gubernamentales (ONG)
ambientalistas de la ciudad.

ARTÍCULO 5°.- El Departamento Ejecutivo Municipal adoptará las previsiones

necesarias e indispensables para facilitar al Observatorio el desempeño de sus tareas y
actividades.

ARTÍCULO 6°.- El Departamento Ejecutivo Municipal dispondrá de ciento veinte (120)

días para proceder a la reglamentación y puesta en funcionamiento de la presente.

ARTÍCULO 7°.- REGISTRAR. Pasar al Departamento Ejecutivo Municipal para su

promulgación. Dar al Boletín Oficial Municipal par su sublicación. ARCHIVAR.
ORDENANZA MUNICIPAL N°

SANCIONADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECILIA 
tn.l.c.v
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ACTA COMISIÓN PERMANENTE 
DE CALIDAD DE VIDA Y TURISMO

En la ciudad de Ushuaia al 1 día del mes de noviembre del año 2023, siendo la hora

11:07, en la sala de comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión Permanente de

Calidad de Vida y Turismo, con la presencia del presidente de la comisión Javier BRANCA por

el Bloque de la Ciudad, de los Concejales y Concejalas Mariana OVIEDO y Ricardo

GARRAMUÑO por el MPF, y Gabriel DE LA VEGA por el FDT- PJ. 	

Analizando el boletín de comisión se resuelve dar los siguientes tratamientos: 	
Por el asunto 549/2023 se encuentra presente la señora Alejandra GUERRERO quien

comenta que quiere prevenir la salud y futuras enfermedades evitando el uso de los 5G.

Agrega que quiere prevenir enfermedades crónicas hasta tanto no haya estudio sobre dicha
tecnología. 	

A continuación ejemplifica las normas que se realizaron en distintos distritos en cuanto al

cuidado de la salud. En este marco la vecina refiere que lo que buscan es replicar estas

sanciones a fin de preservar la salud de los fueguinos. 	

A continuación la vecina ejemplifica con la proyección de videos como influye el 5G en el
agua y en los insectos. 	

En este marco añade que los concejales como responsables de la salud y la vida de los

vecinos de la ciudad, que acompañen los proyectos presentados por su autoría. 	
Seguidamente la vecina solicita que se informe sobre los efectos nocivos de la conexión

inalámbrica. 	

El concejal GARRAMUÑO solicita que por secretaría se realice una NOTA DE
COMISION dirigida al ENACOM a fin de que informe donde se ubican las antenas 50 y I
cantidad. 	

El concejal BRANCA le da la bienvenida a la Dra. Mariela BATALLINI, residente d

Capilla del Monte, Córdoba, quien presencia la comisión de manera virtual. 	

BATALLINI menciona que como medida precautoria en Capilla del Mont , decidiero

suspender la aplicación del 5G. Comenta que la norma que se tratará tiene orno objet

r el principio precautorio ambiental y que no se habiliten la instalación de nt
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Asimismo la Dra. expresa que hasta que no hayan estudios que acrediten que el 5G no

causa problemas en la salud se verán suspendidos. Entendiendo también que es una

tecnología que no modifica el diario vivir pero si perjudica la salud de los vecinos del lugar. 	

OVIEDO consulta que tipos de tecnología son las que se quieren evitar. 	

BATALLINI responde que la tecnología 5G y las sucesivas que son sistema de velocidad

de transmisión de datos, con frecuencias especiales, que requiere implementar sistema cada

100 metros lo que genera que estén más sometidos a la radiofrecuencia. 	

OVIEDO comenta que deben interiorizarse sobre el tema y que les puede Ilevar un

tiempo resolver algo. 	

El concejal BRANCA expresa que recién se inicia el análisis de esta problemática. 	

Siendo las 11:32 se retira de la comunicación la Dra. BATALLINI. 	

Se encuentran presentes los doctores Luis María JIMENEZ y Andrés OZOLS. 	

OZOLS en cuanto a aspectos de salud expresa que el grado de frecuencia que abarca

una banda alta de la tecnología que produce problemas en la salud. El doctor afirma que la

radiación penetra en la masa cerebral de los niños y adultos. En un niño de 5 años la

penetración es de al menos del 50%. Esto produce un daño irreversible en el sistema

neurológico del niño aumentando los casos de autismo. Asimismo informa sobre el incremento

de esta enfermedad en niños y adolescentes. 	

Agrega que otros problemas son la bipolaridad, alzheimer, demencia senil, deterioro de

la glándula pineal, entre otras. 	

Menciona que la radiación afecta a la concentración de las personas y la generación de

dolores de cabeza y zumbidos en los oídos. Como así también genera ansiedad. 	

Expresa que el ENACOM autoriza un alto nivel de radiofrecuencia lo que genera un gran

daño porque no hay límites. A modo de ejemplo cita que fuera como si estuviéramosi? sumergidos constantemente en un horno eléctrico, lo que provoca un daño irreversible en

1 ADN de las personas. 	

OZOLS comenta que en informe que se publicó en Gran Bretañ se ha vis

incrementado la generación de cánceres en el cerebro. Agrega que también e dan abort

espontáneos y que nacen niños con muchas dificultades.

OZOLS comenta que se está tratando en el polo de ciencias la posibilidai de remedia
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El concejal BRANCA agradece la exposición y expresa ante la información detallada
genera una preocupación y la necesidad de camblar hábitos en cuanto al uso de la tecnología.

OVIEDO agradeció al doctor y le comenta que queda preocupada por todo lo
mencionado. 	

OZOLS comenta que lo se sugiere es que se tomen medidas precautorias, pero no que
se anule la tecnología. Comenta que los riesgos que se están corriendo no justifican colocar
redes inalámbricas, sino que continuar con el cableado como se hacía antes. Agrega que se
debe evaluar el riesgo sobre el beneficio. 	

Siendo las 11:56 se retiran de la comunicación virtual los doctores. 	
GARRAMUÑO solicita, se agregue a la NOTA de Comisión para ENACOM, estudios

sobre las consecuencias de las radiofrecuencias sobre la salud, que sean enviadas al Concejo
Deliberante. Agrega que se está tratando un tema que nadie lo tenía presente, por lo que van a
necesitar mucha información. 	

La concejal OVIEDO expresa que ante la nueva información de lo que produce las
conexiones 5G se debería informar a la sociedad para cambiar en el vivir diario. 	

GUERRERO comenta que el WIFI genera zumbido en los oídos y es peligroso. Solicita a
los concejales que se utilice el principio de precaución y cautela y que puedan analizar la
situación y los puedan ayudar con la aprobación del proyecto. 	

El concejal BRANCA le agradece por el compromiso de la vecina y agrega que van a
trabajar en una legislación que trate esta problemática. 	

GUERRERO finaliza diciendo que deberían votar a favor de la vida y que se aplique el
principio de precaución. 	

((Asunto 549/2023, expediente 9512023. De la señora Alejandra Guerrero solicita la
Banca del Vecino y hacer entrega de un modelo de proyecto de ordenanza que propone la
creación de una zona libre sobre de 5G en nuestra localidad. Se resuelve NOTA D
COMISIÓN al ENTE NACIONAL DE COMUNICACIONES (ENACOM) solicitando informaci n
sobre la ubicación y cantidad de antenas 5G que se encuentran en la ciudad y si cuentan co
estudios sobre las consecuencias de las radiofrecuencias sobre la salud, que sean remitid s al
Concejo Deliberante. Convalidan los presentes.

Siendo las 12:00 el concejal BRANCA propone un cuarto intermedio s bre bancas dara
AcçU auchos.
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Siendo las 12:18 se levanta el cuarto intermedio.

El concejal BRANCA comenta que se tratará el asunto 257/2023 sobre lactancia y le da

la bienvenida a las vecinas presentes. 	

Por el asunto 257/2023 se encuentra presente Débora PANCOTTI y Ariana VALDIVIA

de la Asociación por un Parto Humanizado. 	

VALDIVIA afirma que buscan la visibilización de la lactancia materna y la importancia

que sea garantizada en espacio seguros y dignos debido a que se trata de un alimento. 	

PANCOTTI menciona que es puericultora de la ciudad de Ushuaia y que también

representa a la Unión de Puericultoras a nivel Nacional y Provincial. Expresa que la lactancia

humana es parte de la soberanía alimentaria, ecología, sustentabilidad pero principalmente es

un tema de salud. 	

Agrega que en la provincia las familias están lejos de los familiares directos por lo que la

vuelta al trabajo después de dar a luz y cumplidos los plazos se ve dificultado en la familia,

pero sobre todas las cosas en aquellas personas que les toca amamantar. 	

PANCOTTI le comenta a los concejales que la Ley Nacional establece espacios para la

lactancia en ámbitos públicos y de ser posible en los privados, pero que no posee una

reglamentación. 	

Agrega que en la provincia existe un solo espacio de lactancia dentro de una fabrica y

que las madres lactantes deben extraerse la leche en el baño, y considera que antihigiénico.----

En este marco solicita que esta situación sea regularizada. Y expresa que hay

normativas nacionales que establecen que a partir de 20 empleados que puedan gestar se

debe contar con un lactario y eso no ocurre en la realidad. 	

Agrega que la falta de los espacios de lactancia generan que los bebés no se alimenten

blen y que la lactancia es de gran importancia para que las futuras generaciones posean salud.

La concejal OVIEDO expresa que desde su banca se trabajó en la temática y agreg

que existe la ordenanza que se adhiere a la ley. Seguidamente solicita que por secretaría se d

iectura. 	

Por secretaría se da lectura a la ordenanza 5449.

La concejal OVIEDO solicita la ampliación de la ordenanza, incorpo r los sectore

privados porque no se los puede obligar, pero si se los puede invitar, porque s una cuestió
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BRANCA propone dar dictamen al asunto en estudio y propone que de haber

modificaciones presentarlas antes de la próxima sesión. 	
Asunto 257/2023, expediente 44/2023. Del bloque de la Ciudad. Del bloque de la

Ciudad. Remite Proyecto de Ordenanza referente a implementar un Espacio Amigo de la
Lactancia e "EAL" en las dependencias del sector público municipal, pudiendo los mismos ser
utilizados por toda persona con capacidad de gestar o en edad fértil trabajadora del lugar en
periodo de lactancia. Se aconseja DICTAMEN a la COMISIÓN DE INFORMACIÓN y DEBATE
CIUDADANO. Convalidan los presentes. 	

Continuando con el tratamiento de los asuntos del Boletín de la comisión se resuelve:
Asunto 410/2023, expediente 9812022. De los Jubilados y Empleados Activos

Municipales. Remiten solicitud para que se deje sin efecto la Ordenanza Municipal N.° 6108
mediante la cual se instaura el 18 de agosto como Día del Jubilado Municipal. Se aconseja
DICTAMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes.--

Asunto 312/2023, expediente 32/2020. Del señor Nicolás Pincol. Remite solicitud de
veto parcial a la ordenanza que establece el marco regulatorio para la actividad de
cosmetología, estética, masajes y a fines. Se aconseja DICTAMEN remitiendo el asunto a
CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 302/2023, expediente 182/2002. Del señor Juan Pablo Ortiz. Remite Proyecto
de Ordenanza referente a prohibir el tratamiento de las pilas y baterías como sólidos urbanos
por ser estos residuos tóxicos. Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio.
Convalidan los presentes. 	

Asunto 161/2023, expediente 119/2004. De la señora Robledo Barbará. Remite
solicitud para que se mejoren las veredas de la ciudad. Se aconseja DICTAMEN remitiendo el
asunto a la COMISIÓN PERMANENTE DE PLANEAMIENTO Y OBRAS PUBLICA
Convalidan los presentes. 	

Siendo las 12:39 participa de la comisión de manera virtual la vecina Karina FONTEN
por el asunto 263/2023. 	

BRANCA le da la bienvenida a la vecina y le agradece la participación.
Toma la palabra la vecina FONTELA, expresa que es madre y maestr jardinera po lo

que siempre está rodeada de niños y niñas. Agrega que la problemática 
4 
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de cigarrillo en esos espacios y los niños se encuentran con ellas y las ingieren. Refiere que

este proyecto propone que los espacios comunes para los niños sean espacios libres de

humo. 	

Agrega que presentó el proyecto para que se prohíba fumar en esos espacios, para

permitir que los niños se encuentren en ambientes libres de humos. 	

BRANCA propone darle dictamen al asunto para que ingrese a la Comisión de

Información y Debate Ciudadano. 	

Asimismo le comenta como es el proceso legislativo del asunto a la señora Fontenla. 	
BRANCA agradece a la vecina. 	

Asunto 263/2023, expediente 354/2005. Del bloque de la Ciudad. Remite Proyecto de

Ordenanza referente a reducir los efectos nocivos del humo de tabaco en las personas,

evitando sus consecuencias en la salud humana según lo establecido en la Ley Provincial N.°

1203. Se aconseja DICTAMEN a la COMISIÓN DE INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO.
Convalidan los presentes. 	

Respecto de los siguientes asuntos los concejales y concejalas resuelven:

Asunto 102/2023, expediente 32/2020. De la Asociación de Cosmetología, Estética,

Masajes y Afines remite Proyecto de Ordenanza referente a establecer el marco regulatorio

para la actividad de los cosmetólogos, Esteticistas Corporal y Masajistas. Se aconseja

DICTAMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes.--
Asunto 627/2022, expediente 32/2020. De la Asociación de Cosmetología, Estética,

Masajes y Afines remite Proyecto de Ordenanza referente a establecer el marco regulatorio

para la actividad de los cosmetólogos, Esteticistas Corporal y Masajistas. Se aconseja

DICTAMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes.--
Asunto 485/2022, expediente 90/2022. Del Honorable Concejo Deliberante Rada Tilly -

Chubut. La señora Mariel Peralta, presidente del Honorable Concejo Deliberante de Rada Tilly.

Remite expresión de Deseos N° 5/2022 referente a que los diputados y senadores nacionales

representantes de las provincias con explotación hidrocarburifera acompañen los royectos d

ley S-1747122 ingresado en la Cámara de Senadores y el proyecto de ley 3770-D-2022

ingresado a la Cámara de Diputados. Se aconseja DICTAMEN remitiende el asunto

CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	
4.4»/E4441RANCA
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Asunto 47012022, expediente 5/2022. De la señora María Elena Caire. Remite

solicitud para que se trate la problemática habitacional. Se aconseja DICTAMEN remitiendo el

asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 423/2022, expediente 80/2022. De la señora Patricia Álvarez solicita audiencia

para tratar un tema inherente a la educación. Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para
mayor estudio. Convalidan los presentes. 	

Asunto 291/2022, expediente 176/1997. De los Vecinos que conforman el cordón verde

Periurbano. Remiten solicitud en carácter de urgente se conforme la Mesa de Trabajo

Participativo enmarcada en el tratamiento del proyecto de la Ordenanza del asunto 129

(aprobación trama Urbana y Zonificación -Secciones E y 0- barrio Dos Banderas). Se aconseja

DICTAMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes.--

Asunto 287/2022, expediente 156/1989. Del señor Intendente Municipal. Remite

Decreto Municipal N.° 519/2022 referente a vetar la ordenanza municipal sancionada en la

Segunda Sesión Ordinaria, por medio de la cual se instituye el Plan Municipal de Convivencia

con los animales Domésticos y la Comunidad y el Registro de Animales Domésticos y

Comunidad. Se aconseja DICTAMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE.
Convalidan los presentes. 	

Asunto 220/2022, expediente 176/1997. De la señora Florencia Espinoza y vecinos del

barrio Dos Banderas, La Cima y Las Raíces. Remiten solicitud para la conformación de una

Mesa Institucional a fin de hacer efectivo el derecho a consulta y participación de los vecinos y

vecinas en la toma de decisiones que los afectan directamente. Se aconseja DICTAMEN

remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	
Asunto 66/2022, expediente 27/2020. De los Vecinos de la Ciudad. Remiten solicitud

para que se intime al Intendente a que remueva la cartelería y toda insignia que otorgue

identidad o nombre a la Casa de la Mujer y sus salones internos. , Se aconseja DICTAMEN E
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MAYORIA remitiendo a la COMISIÓN DE INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADAN .

Convalidan los concejales y concejalas BRANCA, OVIEDO y GARRAMU 0. Se acon •

DICTAMEN EN MINORIA manteniendo el asunto EN COMISIÓN para mayor estudi

Convalida Concejal DE LA VEGA.

El concejal GARRAMUÑO se compromete a realizar el proyecto y los undamentos-del

as
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Asunto 911/2021, expediente 144/1994. Del Frente de Todos - PJ. Remite Proyecto de

Ordenanza referente a establecer los días de fines de semana y los días feriados la clausura

del tránsito vehicular por la arteria San Martín desde su intersección con calle Fadul y hasta la

intersección con calle Lasserre. Se aconseja DICTAMEN remitiendo el asunto a

CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 892/2021, expediente 518/1994. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a reglamentar los artículos 73 y 74 de la Carta Orgánica

Municipal, con el fin de identificar, proteger, conservar, preservar y transmitir a las

generaciones futuras el Patrimonio Cultural de la ciudad de Ushuaia. Se aconseja DICTAMEN

remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 876/2021, expediente 170/2010. Del Señor Intendente Municipal. Remite

Decreto Municipal N.° 1774/2021 referente a crear el Registro del Patrimonio Histórico y

Cultural de Ushuaia. Habiéndose tratado en la Comisión de Información y Debate Ciudadano

de fecha 8 de abril de 2022. Se aconseja DICTAMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO

DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 807/2021, expediente 89/2021. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a crear el Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuaia

con el objetivo de promover la participación pública y democrática en asuntos y decisiones

ambientales. Habiéndose tratado en la Comisión de Información y Debate Ciudadano de fecha

23 de noviembre de 2022. Se resuelve DICTÁMEN sancionando PROYECTO DE

ORDENANZA. Convalidan los presentes. 	

Asunto 751/2021, expediente 182/2002. De la Comisión Permanente de Planeamiento

y Obras Públicas. Remite Dictamen final sobre Asuntos 355/2020, 352/2020 y 350/2020.

Proyecto de Ordenanza referente a prohibir la provisión a título gratuito u oneroso de pilas

cilíndricas no recargables en el ejido municipal de Ushuaia. Se aconseja DICTAMEN a I

COMISIÓN DE INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO. Convalidan los presentes. 	

Asunto 561/2021, expediente 79/2010. Del Movimiento Popular Fueguino. Re

Proyecto de Ordenanza referente a adherir en todos sus términos a la Ley Nac onal N.° 26

4.	 mediante la cual se aprueba la Convención sobre los Derechos de las Personas

Discapacidad y su protocolo facultativo. Se resuelve MANTENER EN COMISI N para

estudio. ConvalidanJos presentes. 	  itE377,50 1.7VVEGA
,-JAYIER BRANCA
\Paieejat de Ciudad —

r-rente de Todos (PJ)
tnIslas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur, son y serán Argentin" 	 L)cliberante Ushuala
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Asunto 554/2021, expediente 59/2021. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a crear el Programa Municipal de Deporte Adaptado para

Personas con Discapacidad. Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio.

Convalidan los presentes. 	

Asunto 421/2021, expediente 535/1998. De los Vecinos del barrio Malvinas Argentinas.

Remiten informen sobre el operativo invierno 2021, el cual tiene un impacto negativo en el

sector causando daños psicofísicos, sociales, materiales y ambientales en la costa de Bahía

Golondrina, por lo tanto solicitan que se detenga el accionar de destrucción por parte del

Ejecutivo Municipal, se dé una solución a los daños ocasionados y se interpele a los

funcionarios responsables. Se aconseja DICTAMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO

DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 390/2021, expediente 52/1993. Del señor Intendente Municipal. Remite Decreto

Municipal N.° 739/2021 referente a vetar la Ordenanza Municipal sancionada en sesión

ordinaria de fecha 19/05/2021, por la cual se incorpora al Código de Edificación, Sección

Capítulo XV.6, denominado "Construcciones Sustentables". Se resuelve MANTENER EN

COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	

Asunto 289/2021, expediente 31311991. Del bloque Frente de Todos - PJ. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a instruir al Departamento Ejecutivo Municipal a Ilevar a cabo

la instalación de placas en sistema braille y lenguaje convencional en los cárteles de

1 señalización de las calles principales del casco céntrico y en las paradas de colectivo.

Habiéndose tratado en la Comisión de Información y Debate Ciudadano de fecha 8 de abril de

2022. fesuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.-

to 37/2021, expediente 212/2008. De la Comisión Permanente de Legislación e

pvettero. n. Remite Proyecto de Ordenanza referente a establecer un sistema de

registración de los inmuebles que sean dados en locación temporaria con fines turísticos.

aconseja DICTAMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan I

presentes. 	

Asunto 645/2020, expediente 93/2020. Del señor Lima Ricardo. Remit Proyecto

Ordenanza referente a declarar Día del Veterano del Conflicto del Canal Beagle al día 22 d

diciembre a partir de este año. Se aconseja DICTAMEN remitiendo I asunto

CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes.
GABF11EL DE	 :GA
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Asunto 593/2020, expediente 3/1984. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a crear la Comisión de Planificación y Mejoramiento Integral

de Barrios, que funcionará en el ámbito del Concejo Deliberante como comisión especial. Se

aconseja DICTAMEN a la COMISION DE INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO.

Convalidan los presentes. 	

Asunto 510/2020, expediente 572/1997. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a modificar el artículo 1° de la Ordenanza Municipal N.° 3205.

Se aconseja DICTAMEN a la COMISION DE INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO.

Convalidan los presentes. 	

Asunto 426/2020, expediente 269/2009. Del señor Intendente Municipal. Remite

respuesta a Nota 03/2020 de la Comisión de Calidad de Vida y Turismo sobre asunto

1015/2018. Se aconseja DICTAMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE.

Convalidan los presentes. 	

Asunto 416/2020, expediente 156/1989. De la Fuerza de Orientación Radical de la

Joven Argentina. Remite Proyecto de Ordenanza referente a crear el Hospital Veterinario

Municipal de Ushuaia cuyo objetivo primordial será brindar atención de carácter integral a los

animales domésticos de compañía (ADC). Se aconseja DICTAMEN remitiendo el asunto a

CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 80512019, expediente 66/2003. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a crear el Cuerpo de Guardias Ambientales Municipales, con

la fin	 de preservar el patrimonio natural de la ciudad para garantizar el derecho de los

ambiente sano, equilibrado y apto para el desarrollo humano. Se aconseja

atÁMEN remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes.--

Asunto 1177/2018, expediente 169/2010. De la Unión Cívica Radical. Remite Proyect

de Ordenanza referente a designar al día 25 de noviembre como Día de la Concientizaci

contra la violencia ejercida sobre las mujeres. Se aconseja DICTAMEN a la COMISION

INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO. Convalidan los presentes.

Asunto 1015/2018, expediente 269/2009. Del Frente Para la Victoria. Re ite Proye

de Ordenanza referente a crear el programa municipal de lucha contra la obe idad infantil

adolescente. Se aconseja DICTAMEN a la COMISION DE INFORMACIÓF4 Y DEBA

G RIEL D	 A`InA
Co cejal	 nte de Todos (P.1)

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"9,9fi jo Deliberante Ushuaia

CIUDADANO. Convalidan los presentes.
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Asunto 67712018, expediente 153/2012. De la Unión Cívica Radical. Remite Proyecto

de Ordenanza referente a crear el programa de capacitación en resucitación cardiopulmonar

(RCP) y manejo de desfibrilador externo automático (DEA). Se aconseja DICTAMEN
remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 54312017, expediente 166/2010. De la Unión Cívica Radical. Remite Proyecto

de Ordenanza referente a crear el Programa de Deportes Regionales. Se aconseja DICTAMEN
remitiendo l asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Siendo la hora 13:04 se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman la

presente acta los concejales participantes. 	

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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0
Concejo Defiberante

de la ciudad de rtishuaía

VISTO: Las Ordenanzas Municipales N.° 2450 y 4555, que reglamentan el

funcionamiento de la "Comisión de Información y Debate Ciudadano", instituida por el

Artículo 145 de la Carta Orgánica Municipal y el Decreto CD 07/2014 y;

CONS1DERANDO: Que a los efectos de asegurar el derecho de

participación y generar un ámbito adecuado para conocer la opinión simultánea y en pie

de igualdad de todos los interesados con respecto a los temas de convocatoria y brindar
información sobre los mismos, el suscripto resuelve convocar a "Comisión de Información
y Debate Ciudadano" para el día miércoles 23 de noviembre del corriente año, a las 14:30
horas, en la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y
Piedrabuena, a efectos de dar tratamiento a los siguientes pre dictámenes:

Por la Comisión de Policía Municipal:

• asunto 805/2021 Proyécto de Ordenanza referente a establecer la

obligatoriedad del uso del cinturón de seguridad para los conductores y

acompañantes de los vehículos automotores que circulan dentro del ejido

urbano Municipal;

• asunto 718/2021 Proyecto de Ordenanza referente a autorizar estacionamiento

en la calle Torelli 1725 propiedad del señor Gustavo Sosa;

• asunto 580/2021 Proyecto de Ordenanza referente a autorizar estacionamiento

en la nomenclatura catastral D-74-1G, propiedad de la señora Andrea Zarate;

• 1256/2019 Proyecto de Ordenanza referente a exceptuar del artículo 6° de la

Ordenanza Municipal N.° 2152 al local comercial "Latino" propiedad del señor
Gustavo Lopez.

Por la Comisión de Calidad de Vida y Turismo

• asunto 807/2021 Proyecto de Ordenanza referente a crear el Observatorio

Ambiental de la ciudad de Ushuaia con el objetivo de promover la participación

pública y democrática en asuntos y decisiones ambientales.

, en virtud a lo expuesto precedentemente, el suscripto dicta el presente
acto adrninistrat o, de acuerdo a lo establecido en la Carta Orgánica Municipal y en el
Decreto gire) Ale1211009 ue aprueba el Reglamento Interno del Concejberante.

Secreil-ria-Á
Concejo Delt0 rante us-hara
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Por ello:

EL PRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE

DE LA CIUDAD DE USHUAIA

D ECRETA: 

ARTÍCULO 1°.- CONVOCAR a reunión de "Comisión de Información y Debate

Ciudadano" para el día miércoles 23 de octubre del corriente año, a partir de las 14:30

horas, en la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y

Piedrabuena, a efectos de dar tratamiento a los siguientes pre dictámenes:

Por la Comisión de Policía Municipal:

• asunto 805/2021 Proyecto de Ordenanza referente a establecer la

obligatoriedad del uso del cinturón de seguridad para los conductores y

acompañantes de los vehículos automotores que circulan dentro del ejido

urbano municipal;

• asunto 718/2021 Proyecto de Ordenanza referente a autorizar estacionamiento

en la calle Torelli 1725 propiedad del señor Gustavo Sosa;

• asunto 580/2021 Proyecto de Ordenanza referente a autorizar estacionamiento

en la nomenclatura catastral D-74-1G, propiedad de la señora Andrea Zarate;

• 1256/2019 Proyecto de Ordenanza referente a exceptuar del artículo 6° de la

Ordenanza Municipal N.° 2152 al local comercial "Latino" propiedad del señor

Gustavo Lopez.

Por la Comisión de Calidad de Vida y Turismo

• asunto. 807/2021 Proyecto de Ordenanza referente a crear el Observatorio

Ambiental de la ciudad de Ushuaia con el objetivo de promover la participación

pública y democrática en asuntos y decisiones ambientales.

ARTÍCULO 2°.- COMUNICAR que presidirá la presente reunión el concejal Juan Carlos

Pino y la secretaría de la misma estará a cargo del agente Federico Schreiner.

ARTÍCULO 3°.- NOTIFICAR a la totalidad de los concejales y concejalas que el decreto

de convocatoria y sus respectivos pre-dictámenes se encuentran a disposición en el sitio

web	 concejoushuaia.sytes.net ,	 en	 el	 menú	 Legislación/Archivos.PDF/-
Audiencias D9-15-ates._
ARTÍCULO 4°.- PROC DER,j9 dar amplia difusión del presente, Wifás-vés de las áreas que
correspondan.
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ARTÍCULO 5°.- . REGISTRAR. Remitir al Departamento Ejecutivo Municipal para su
publicación en el Boletín Oficial Municipal. Cumplido, ARCHIVAR. -
DECRETO PCD N.° $1,

/2022.-
rn.l.c.v

Legajo 3115
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ÁREA DE DEBATE
Comisión Permanente de Calidad de

Vida y Turismo

PREDICTAMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
DE CALIDAD DE VIDA Y TURISMO

PRESIDENTE: Javier BRANCA
VOCAL:	 Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Mariana OVIEDO
VOCAL:	 Gabriel DE LA VEGA
VOCAL:	 Laura ÁVILA
VOCAL:	 Juan Carlos PINO
VOCAL:	 Juan Manuel ROMANO

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 26 de octubre de 2022.-

ASUNTO N°: 807/2021 EXPEDIENTE N°: 89/2021.-

REFERENTE: Del Movimiento Popular Fueguino. Remite Proyecto de Ordenanza
referente a crear el Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuaia con el objetivo de
promover la participación pública y democrática en asuntos y decisiones ambientales.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES:

Vuestra Comisión Permanente de Calidad de Vida y
Turismo ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones y por lo tanto aconseja
remitir el PREDICTAMEN correspondiente, a la Comisión de Información y Debate
Ciudadano con modificaciones.

Convalidan los y las presentes según Acta N.° 6(31/2022: (
PRESIDENTE: Javier BRANCA
VOCAL:	 Mariana OVIEDO

li
.

VOCAL:	 Gabriel DE LA VEGA
I .VOCAL:	 /atira ÁVILA

VOCAL:	 Juán Carlos PINO	 lVOC	 Ricardo GARRAMUÑO/
1
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ARTÍCULO 1°.- CREAR el Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuaia con el

objetivo de promover la participación pública y democrática en asuntos y decisiones

ambientales.

ARTÍCULO 2°.- El Observatorio Ambiental tendrá las siguientes tareas:

a) difundir y propender al cumplimiento de los enunciados reconocidos sobre la

cuestión ambiental en los tratados internacionales, la Constitución Nacional,

provincial, leyes nacionales y provinciales, Carta Orgánica Municipal y

ordenanzas relacionadas al ambiente y el desarrollo sustentable;

b) registrar, procesar, analizar y difundir información sobre acciones, problemáticas

y conflictos ambientales que se desarrollen en la ciudad;

c) construir indicadores que permitan caracterizar el estado de situación del

ambiente y los bienes naturales y comunes de la ciudad;

d) aportar estudios y trabajos para la elaboración de legislaciones y políticas

públicas con perspectiva ambiental;

e) examinar y reconocer las acciones, experiencias y/o prácticas que promuevan el
/
/	 cuidado del ambiente y los bienes naturales, para aportar a su difusión a los

fines de ser adoptadas por aquellos organismos e instituciones nacionales, / /

provinciales o municipales que lo consideren;
	 /

f) articular acciones con otros Observatorios Ambientales nacionales, provincialei,

y municipales;

g) publicar informes periódicos que detallen las actividades realizadas.

ARTICULO 3°.- El Observatorio	 biental tendrá las siguientes atribuciones:

a) dictar en reunión general u reglamento interno de funcionarniento:

b) establecer subcomisione Internas especiales para fa tar l çu. pliniento de
nSUs Iareas;
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Legajo 311
oncejo Deliberante

89/2021
c) solicitar informes a dependencias y/o organismos públicos o privados

relacionados con la temática ambiental;

d) emitir dictámenes donde quede consignada la decisión mayoritaria debidamente

fundada, aunque las mismas no serán de carácter vinculante
ARTÍCULO 4 0 •- El Observatorio Ambiental desempeñará sus actividades de manera
honoraria y .estará integrado por:

a) un (1) representante de la Secretaria Municipal de Ambiente y Desarrollo

Sustentable, designado por el Departamento Ejecutivo Municipal;

b) un (1) concejal de cada bloque político del Concejo Deliberante;
c) un (1) representante de las Universidades que desarrollan actividades de tipo

ambientalista en la ciudad;

d) un (1) representante de los Centros de Investigación y Desarrollo que actúan a

nivel local;

e) un (1) representante de las Organizaciones No Gubernamentales (ONG)

ambientalistas de la ciudad.

ARTÍCULO 5°.- El Departamento Ejecutivo Municipal adoptará las previsiones

necesarias e indispensables para facilitar al Observatorio el desempeño de sus tareas y
actividades.

ARTÍCULO 6°.- El Departamento Ejecutivo Municipal dispondrá de ciento veinte (120)

dias para proceder a la reglamentación y puesta en funcionamiento de la presente.

ARTÍCULO 7°.- REGISTRAR. Pasar al Departamento Ejecutivo Municipal pa'a su

promulgación. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación. ARCHIVAR.
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Legajo 31

Concejo Deliberante

ACTA N.° 3/2022

Sz; resuelve NOTA DE COMISION invitando a la señora María Rosa CHINQUINI y a "la /

Dra. ENIGELEARD a participar de la próxima reunión de comisión a Hevarse a cabo el día 9 de/ I

no0Jvhre a las 15 horas. Convalidan los presentes. 	   ;	 1,
r	 I

a Espino a y vecino d'pl v
I y

la confo ma:95	 e, a A,,

	

mair 1,11 igAZ	 '
Legajo 31.15 /

A	 . .A.t:G rtp) 220/2022, expediente 176/1997. De la-leñora Floren
j/11 ., lapo Des ihanderas, La Cima y Las-11(ár-c_os Rém(ten Isoli itud par
1	 1 1 4	 1	 ..	 1• :1,1, 1 ¡ i	 i,	

• k	 .------	
_±..:	 I	 r

___....-

,	 .....-

.."--,..---
J1 .... .i. ,	 "La. ISlas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur, son y serán A Ifentipas"

Corfrejo Deliberante

ACTA COMISION PERMANENTE 
DE CALIDAD DE VIDA Y TURISMO 

En.la ciudad de Ushuala a los 26 días del mes de octubre del año 2022, siendo la hora

10:30, en la sala de comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión Permanente de

Calidad de Vida y Turismo, con la presencia del presidente de la comisión Javier BRANCA por

el Bloque de la Ciudad, de los Concejales y Concejalas Mariana OVIEDO y Ricardo
GARRAMUÑO . por el MPF, Laura AVILA, Juan Carlos PINO y Gabriel DE LA VEGA por el
Frente de todos'-.PJ. 	

AneUzando l boletín de comisión se resuelve dar los siguientes tratamientos: 	
Asunto 593/2020, expediente 3/1984. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Prei/ecto de Ordenanza referente a crear la Comisión de Planificación y Mejoramiento Integral

de Barrios, que funcionará en el ámbito del Concejo Deliberante como comisión especial. 	
Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 29112022, expediente 176/1997. De los Vecinos que conforman el cordón verde

Penurbano. Remiten solicitud en carácter de urgente se conforme la Mesa de Trabajo

Participativo enmarcada en el tratamiento del proyecto de la Ordenanza del asunto 129

(aprobación trama Urbana y Zonificación -Secciones E y 0- barrio Dos Banderas). 	
/ Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
/ .Asunto 287/2022, expediente 156/1989. Del señor Intendente Municipal. Remite

Decreto , Municipal N.° 519/2022 referente a vetar la ordenanza municipal sancionada en la

Segunda Sesión Ordinaria, por medio de la cual se instituye el Plan Municipal de Convivencia

cen, los anirnales Domésticos y la Comunidad y el Registro de Animales Domésticos y
Con)nidad.•
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Mesa Institucional a • fin de hacer efectivo el derecho a consulta y partiCipación •de loS vecinos y
vecinaS én la torriáde decisiones que los afectan directamente. 	

Se • resuelvé MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 6612022; expediente 27/2020. De los Vecinos de la Ciudad. ' Remiten solicitud

para que .se intime al Intendente a que remueva la cartelería y toda insignia que otorgue

identidad o.nombre a la Casa de la Mujer y sus salones internos. 	
Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
ASunto 911/2021, expediente 144/1994. Del Frente de Todos - PJ. Remite Proyecto de

Ordenanza referente a establecer los días de fines de semana y los días feriados la clausura

del tránsito vehicular por la arteria San Martín desde su intersección con calle Fadul y hasta la
iniérsécción Con calle Lasserre. 	

Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 892/2021, expediente 518/1994. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a reglamentar los artículos 73 y 74 de la Carta Orgánica

Municipal, con él fin de identificar, proteger, conservar, preservar y transmitir a las

generaciones futuras el Patrimonio Cultural de la ciudad de Ushuaia. 	
Séresuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Siendo la hora 10:50 ingresa a la reunión el Secretario Legislativo, Sebastián Iriarte. 	
Asunto 876/2021, expediente 170/2010. Del Señor Intendente Municipal. Remite

Decreto Municipal N.° 1774/2021 referente a crear el Registro del Patrimonio Histórico y

Cultural de Ushuaia. Habiéndose tratado en la Comisíón de Información y Debate Ciudadano
de : echa 8 de abril de 2022. 	

Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 807/2022, expediente 89/2021. Del Movimiento Popular Fueguino, Remite

Proyecto de Ordenanza referente a crear el Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuaia

con el objetivo de promover la participación pública y democrática en asuntos y decisione
ambientales.

ria Lin

"2022 — 40 0 Aniversario de la Gesa 1-leroica de Malvnias"
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, 	

1 Se resuelve ' PRE DICTÁMEN girando el asunto a la COMISIÓN DE INFORMACIÓN
DEiATE CIUDADANO. Convalidan los presentes. 

Asunto 791/2021, expediente 44/20 1. Del Fr nte de Todos - P . Remite Proyecto
refe.
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ciudad. Habiéndose tratado en la Comisión de Información y Debate Ciudadano de fecha 8 de
abril . de 2022.

Conceja Deriberante
dde Ciudade rlishuaia 

Se aconseja DICTAMEN F1NAL sancionando PROYECTO DE ORDENANZA.
Convalidan los presentes. 	

Asunto 751/2021, expediente 182/2002. De la Comisión Permanente de Planeamiento
y Obras Públicas. Remite Dictamen final sobre Asuntos 355/2020, 352/2020 y 350/2020.

Proyecto de Ordenanza referente a prohibir la provisión a título gratuíto u oneroso de pilas
cilíndricaS no recargables en el ejido municipal de Ushuaia. 	

Se resuelve remitir NOTA DE COMISIÓN a la Secretaría de Medio Ambiente insistiendo
con opinión del proyecto. Convalidan los presentes. 	

Asunto 581/2021, expediente 17/2011. Del señor Alberto Álvarez, presidente de la
Asociación Laguna de los Témpanos. Remite solicitud de fecha y hora de reunión de acuerdo a
lo dicho en la banca del vecino el día 25/08/21. 	

Se aconseja DICTAMEN FINAL girando las actuaciones a CONOCIMIENTO DE
BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 561/2021, expediente 79/2010. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite
Proyecto de Ordenanza referente a adherir en todos sus términos a la Ley Nacional N.° 26378

mediante la cual se aprueba la Convención sobre los Derechos de las Personas con
Discapacidaci y su protocolo facultativo. 	

Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 554/2021, expediente 59/2021. Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a crear el Programa Municipal de Deporte Adaptado para
Personas con Discapacidad. 	

Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 421/2021, expediente 535/1998. De los Vecinos del barrio Malvinas Argentina

Remiten informen sobre el operativo invierno 2021, el cual tiene un impacto negativo en
I

sector causando daños psicofísicos, sociales, materiales y ambientales en la costa de Bahía

Golondrina, por lo tanto solicitan que se detenga el accionar de destrucción por parte del

Eje utivo Municipal, se dé una solución a los—claños ocasionados y se interpele
1	fun ionarios responsab,s. 	  	 _
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Asunto 390/2021, expediente 52/1993. Del señor Intendente Municipal. Remite Decreto

Municipal N.° 739/2021 referente a vetar la Ordenanza Municipal sancionada en sesión

ordinaria de fecha 19/05/2021, por la cual se incorpora al Código de Edificación, Sección

Capítulo XV.6, denominado "Construcciones Sustentables". 	
Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 289/2021, expediente 313/1991. Del bloque Frente de Todos - PJ. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a instruir al Departamento Ejecutivo Municipal a llevar a cabo

la instalación de placas en sistema braille y lenguaje convencional en los carteles de

señalización de las calles principales del casco céntrico y en las paradas de colectivo.

Habiéndose tratado en la Comisión de Información y Debate Ciudadano de fecha 8 de abril de
2022.

Se resuelve NOTA DE COMISION a los fines de invitar a participar de la próxima

reunión de comisión (miércoles 9 de noviembre a las 15 horas) a la Escuela Especial KAYU

CHENEN y al Consejo Municipal de Discapacidad (COMUDI), Convalidan los presentes. 	
Asunto 253/2021, expediente 72/2018. Del señor Rodolfo Perpetto. Remite solicitud

para que se le otorgue uso de la Banca del Vecino, en el cual expondrá sobre la no
claudicación y entrega de la soberanía. 	

Se resuelve DICTAMEN FINAL aconsejando girar las actuaciones a CONOCIMIENTO
DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 116/2021, expediente 527/2007. Del bloque del Movimiento Popular Fueguino,
i Remite Proyecto de Ordenanza referente a regular la tenencia de equinos dentro del ejido de la

ciudad de Ushuaia, con la finalidad de salvaguardar la integridad física de las personas y de los

propietarios animales, como así también los blenes y espacios públicos o privados. En

comisión de fecha 7 de abril se unificó con asunto 636/2020. 	
Se resuelve NOTA DE COMISIÓN invitando a la señora María Rosa CHINQUINI y a la /

Dra. ENGELHARD a participar de la próxima reunión de comisión a Ilevarse a cabo el día 9 de/

 a las 15 horas. Convalidan los presentes. 	
Asunto 5212021, expediente 629/1999. De la señora María Paz Muriel. Remite solicitqd i

t

loara que se le otorgue el uso de la Banca del Vecino a fin de exponer fa problemática cili ,e il
afron a en su vivienda y hotel. Habiéndose tra ado en' la C misión de I If

ormaci n y D bateNi \ 1
Ciudadano de fec	 •¿de abril del 2021. 	 I
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girando las actuaciones a CO NOCIMIENTO DEBLOQug. Convalidan los presentes. 	

Asunto 37/2021, expediente 212/2008. 
De la Comisión Permanente de Legislación eI

nterpretación. Remite Proyecto de Ordenanza referente a establecer un sistema de

registración de los inmuebles que sean dados en locación temporaria con fines turísticos.
	Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN 

para mayor estudio. Convalidan les presentes.-
Asunto 545/2020, expediente 93/2020. 

Del señor Lima Ricardo. Remite Proyecto de
Ordenanza referente a declarar Día del Veterano del Conflicto del Canal Beagle al día 22 de
diciembrea Partir de este año. 	

Se resuelve, MANTENER EN COMISIÓN 
para mayor estudio. Convalidan los presentes.-

ÁSUnto. ii36/2020, expediente 140/1989. 
Del Frente de Todos - PJ. Remite Proyecto deO rdenanza referente a . rnodificar el artículo 40 de la Ordenanza Municipal 552. Eri comisión de

fecha' 7 , de abrii se unificó con asunto 116/2021. 	
Se resuelve NOTA DE COMISIÓN 

invitando a la señora María Rosa CHINQUINI y a ia
ENGELHARD a participar de la próxima reunión de comisión a Ilevarse a cabo el día 9 de

noviernbre a las 15 horas. Convalidan los presentes. 	
Asunto 547/2020, expediente 156/1989. 

De la señora Romina Kozlowski. Remite

2	 :
proyecto educativo' tenencia responsable de mascotas y proyecto de educación a canes en
bituenon deabandono. 	  

.Se aconseja DICTAMEN FINAL girando las actuaciones a CONOCIMIENTO DEB LOQUE. Corwalidan los presentes. 	
Asunto 510/2020, expediente 572/1997. 

Del Movimiento Popular Fueguino. RemiteProyecto•
deOrdenanza referente a modificar el artículo 1° de la Ordenanza Municipal N.° 3205:

• Se resueive . MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los p resentes.-Alunto 426/2020, expediente 269/2009. 
Del señor Intendente Municipal, Remit,respueSta. a Neta .

 03/2020 de la Comisión de Calidad de Vida y Turismo sobre asunt¿
1015/2018.

Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan 1os p resentes.-I	 ' \Munto '416/2020, expediente 156/198 ,9-.---1),e la Fuerz de Ori ntación Radical de la
1
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Municipal de Ushuaia cuyo objetivo primordial será brindar atención de carácter integral a losConcejo Deliberante

animales domésticos de compañía (ADC). 	
Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.-
Asunto 368/2020, expediente 22/2020. 

De la Presidente de la Asociación de Lucha
contra la Esclerosis Múltiple, Susana Glachello. Remite solicitud de apoyo y colaboración para
la organiZación'de un espacio físico de encuentro para pacientes. 	

Se . aconseja DICTÁMEN FINAL aprobando MINUTA DE COMUNICACIÓN a la
Secretaría de Hábitat y Ordenamiento Territorial. Convalidan los presentes. 	

:	 .	 -Asünto 346/2020, expediente 2/2020. Del señor Mario Casabona Guerra. Remite
F'royecto de Ordenanza referente a instituir el 28 de junio como Día Municipal del Orgullo

Lésbico Gay, Bisexual, Trans, lntersex y Queer. Habiéndose tratado en la Comisión de
Información y Debate Ciudadano de fecha 8 de abril de 2022. 	

Se aconseja DICTAMEN FINAL girando las actuaciones a CONOCIMIENTO DEBLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 254/2020, expediente 182/2002. 
Del señor Intendente Municipal. Remite

Decreto Municipal N° 894/2020 referente a vetar la ordenanza municipal sancionada en sesión

especial de fecha 10/06/2020, por medio de la cual se establece la colocación de cestos de
_ i basura y alcohol en gei en las entradas de cada edificio y cajeros automáticos de entidades

bancarlas públicas, privadas y organismos públicos de mayor concurrencia de gente.
	

Sé aconseja DICTAMEN FINAL girando las actuaciones a CONOCIMIENTO DE.BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 24/2020, expediente 2/2020. 
Del señor Mario Casabona Guerra Remiteproyecto 

de ordenanza referente a crear el servicio de atención para personas víctimas de t
,/,--

//E
vi l'encia doméstica y/o género; y dos proyectos de resolución solicitando al De partamento j

,i	 •jecUtivo Municipal mobillario adaptado para personas con discapacidad en plazas y la/
creacion de un digesto municipal respectívamente. 	 i.	 Se aconseja DICTAMEN FINAL girando las actuaciones a CONOCIMIENTO E/B LOQUE., Convalidan los presentes.

.	 Asunto 1080/2019, expediente 1 69/1999,--Qe1 Concejo Joven. F 16mite Proyecto d
Ordenanza refere	 a prohibir la provisión de invases 'Oue ont	 an pl '51ticos y telgopor e
todos losjpsc merciales de venta de comida. 	 \.	 / ''
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Conceje Deliberantl, 	 Concejo DeliberanteSe aconseja DICTAMEN FINAL girando las actuaciones a CONOCIMIENTO DEBLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 80512019, expediente 66/2003. 
Del Movimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a crear el Cuerpo de Guardias Ambientales 
Municipales, conla finalidad de p

reservar el patrimonio natural de la ciudad para garantizar el derecho de los
vecinos a un ambiente sano, equilibrado y apto para el desarrollo humano.

	Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN 
para mayor estudio. Convalidan los presentes.-Asunto 1177/2018, expediente 169/2010. 

De la Unión Cívica Radical. Remite Proyecto
de Ordenanza referente a designar al día 25 de noviembre como Día de la 

Concientizacióncontra la violencia ejercida sobre las mujeres.
Se resuelve. MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.-Asunto 1015/2018, expediente 269/2009. 

Del Frente Para la Victoria. Remite Proyecto
de Ordenanza referente a crear el programa municipal de lucha contra la obesidad infantil y
adolescente.

Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN 
para mayor estudio. Convalidan los presentes.-

Asunto 677/2018, expediente 153/2012. De la Unión Cívica Radical. Remite Proyecto
de Ordenanza referente a crear el programa de capacitación en resucitación cardiopulmonar(RCP) y manejo de desfibrilador externo automático (DEA).

Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN 
para mayor estudio. Convalidan los presentes.-Asunto 543/2017, expediente 1

66/2010. De la Unión Cívica Radical. Remite Proyecto
de Ordenanza referente a crear el Programa de Deportes 

Reg ionales.Se resuelve MANTENER EN C OMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.Siendo la hora 11:4 se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman lapresente acta los conceja es 	 icipantes. ____________
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VUOTO SE REUNIÓ CON EL MINISTRO
DE DESARROLLO TERRITORIAL Y
HÁBITAT DE NACIÓN

.:ÁT-07/11"

18 de Noviembre de 20221 Tut4P0 FUEOU1140

LT1_ 17-(171 •

ABREN LAS INSCRIPCIONES PARA
LAS CARRERAS EN LA UTN

115

El intendente Walter Vuoto se reu-
nló con el ministro de Desarrollo Terri-
torial y Hábltat de la Nación, Santiago
Maggiottl, para evaluar la marcha de
las acclones que Ilevan adelante en
forma conjunta la Municipalidad de
Ushuala y el Gobierno nacional para la
generación de suelo urbano y vivien-
das en la ciudad.

el encuentro Vuoto manifes-
tó que "estuvimos conversando con
Santlago sobre el trabajo que estamos
articulando en forma conjunta, como
por ejemplo lo que tiene que ver con
los 1.100 créditos Casa Propia para
Ushuala y las vivIendas del desarrollo
PROCREAR".

A ello sumó que "también lo pusl-
mos al tanto de la realldad de Ushuala
en relación a la vivienda y al mercado

inmobiliario, de la situacIón de los al-
qulleres temporales ycómo la recupera-
ción del turismo ha hecho que el merca-
do esté muy comprImido".

Por otra parte, el jefe del Ejecutivo de
Ushuaia destacó que "tuvimos y tene-
mos mucho acompañamiento del Mi-
nisterio", lo que permitió "articular po-
Ifticas de acceso a la vivienda", y como
ejemplo mencionó que "se realizaron
obras históricas como el tendido de In-
fraestructura para 650 lotes de la urba-
nizacIón General San MartIn",

Flnalmente, Vuoto expresó que "le
agradecimos a Santlago el trabajo del
Ministerlo y lo Invitamos a reconer las
obras que estamos haclendo", tenlendo
en cuenta que "estamos pensando en la
cludad que se viene con el acompaña-
miento del Goblerno naclonal".

Autoridades de la Facultad Regio-
nal Tierra del Fuego de la UTN, anun-
claron que se encuentran ablertas las
InscrIpciones para las Ingenierfas. Las
inscrIpciones se cerrarán el 28 de di-
ciembre. La modalidad se replIca en la
ExtensIón Aullca Ushuala.

La Facultad Regional Tierra del
Fuego de la Universidad lbcnológica
Nacional anuncié que se encuentran
abiertas las inscripciones para las Inge-
nierfas quese dIctan en la casa de altos
estudios. Además, de la lbcnIcatura en
Programación. Toda la oferta académi-
ca es para el ciclo lectivo 2023.

Ingenlerfas
En primer término se señala que la

lbcnológica ofrece las carreras de gra-
do de Ingenierfa Industrial, Ingenieria
Qufmica, Ingenferfa Electromecánica
e Ingenierfa Pesquera (en Ushuala).
También se dictará la lbcnicatura en
Programación. Las Inscripclones cul-
minarán el 28 de diciembre de 2022.

Cómo inscribirse
Las intemsados pueden acercar-

se a la Secretarla Académica de la
sede de la UTN en Rfo Grande, ubl-
cada en Islas Malvinas 1650 de lunes
a viemes de 14:00 a 21:00. Por telé-

fono, pueden comunicarse al (02954)
432528/426593/421404 (int: 120/136).

En Ushuaia, podrán hacerlo en calle
Perito Moreno 1415 de lunes a viernes
de 14:00 a 21:00. Por teléfono, deberán
comunicarse al (02901)-434754 (int:
113)

Además, se pueden inscriblr de ma-
nera virtual ingresando a la página ofi-
cial www.frtdf.utn.edu.ar. Una vez en el
sitio, deberán abrir la solapa "Ingresan-
tes" yse deberá adjun tar la documenta-
ción requerida en formato PDF que es
el DNI (frente y dorso), Constancia de
CUIL, (se baja de la página de ANSES).
Partida de nacimiento Wrente y dorso),
Titulo Secundario, Certificado de Tftulo
en711mite o Certificado en el que ingre-
sante se encuentra cursanda el último
año del nivel secundario.

Curso de NivelacIón
Como cada año, todos los Ingresan-

tes a las carreras de grado de la UTN,
deben cursar, de manera obligatorla, un
examen nlvelatorfo que comenzará el
31 de enero y finalizará el 23 de febrero
de 2023. Este curso nivelatorio abarca
Matemáticas, Ffslca e Introducción a la
Universidad.
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USHUAIA
CONN/OCA A AUDIENCIA
DEBATE CIUDADANO

El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia Pública y Debate Ciudadano el día miércoles 23 de noviembre
del 2022 a las 14:00 y 14:30 horas respectivamente, a efectos de tratar los siguientes asuntos:

Por Audiencia Pública:
594/2022 referente a desafectar el Espacio Verde y Resenia Munícipal identificado como Macizo 338 de la Sección H

de una superficie de 64.397,65 m2 para la creación de suelo urbano;
- 572/2022 referente a desafectar una porción de una superficie aproximada de doce metros cuadrados (12 m2), del
Espacio Verde identificado como Sección E, Macizo 24, Parcela 24 para ser afectada al Uso Residencial y anexada al
predío lindero identificado como Parcela 1, del mismo Macízo;
- 527/2022 referente a autorizar la adjudicación en venta, para el emprenclimiento en la actividad de productor de leña a
la parcela cuya nomenclatura catastral corresponde al F-01-8A, al señor Maragaño, Andrés.
Por Debate Ciudadano:
- 805/2021 referente a establecerla obligatoriedad del uso del cinturón de seguridad para los conductores yacompañantes
de/os vehículos automotores que circulan dentro del ejido;
- 718/2021 referente a autorizar estacionamiento en la calle Torelli 1725, propiedad de/señor Gustavo Sosa;
- 580/2021 referente a autorizar estacionamiento en la nomenclatura catastral D-74-1G, propiedad de la señora AndreaZarate;
- 125612019 referente a exceptuar del artículo 6° de la Ordenanza Munícipal N.° 2152 al local comercial latino"propledaddel señor Gustavo Lopez.
- 807/2021 referente a crear el Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuaia con el objetivo de promover la participaciónpública y democrática en asuntos y decisiones amblentales.

Preside: concejal Juan Carlos Pino
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I había sido firmada por la
titular de la Cámara alta..

Otra denuncia
Una ' ayupación ' de

1
 abogados también de-
nanció a la
vicepresidenta Cristina
Kirchner y a la senadora
oficialista Claudia
Ledesma Abdala —com

presidenta provisional d
Senado- por lá designaci

' de los mpresentantes de
Cámara alta en el Consejó
la Magistratura.

La presentación es un
ampliación de una denunci
foimulada cl 11-de novicm
brO pasado, que. tramita ante
eljuez federal Julián Ercolin
Bloque Constitucional, un
igrupación de abogado
portefios, pidió que «se in
vestigue la responsabilidad
penal de la senador
Ledesma, Abdala, nuien re
solvió la designación de
Manin Dofiate para el próxi-
nio mandato» en el Consejo.

La causa quedb registra-
da con el número 4086/2022
y por sorteo recayó en eljuz-
gado federal número 11.

Este jueves, el secretario de Transporte de la Nación,Diego Giuliano, junto al 'subsecretario de Puertos, Vías
Navegables y Marina Mercante Patricio Hogan,. y el titu-
lar de la Administración General de Puertos (AGP), José
Beni, recibieron a los pasajeros, turistas alemanes, en la
terminal "de Cruceros Benito Quinquela Martin, e
intercanabiamn placas con el capitán del buque, ya que es
la primera vez que el crucero visita nuestro país.

«La industria del crucero y del turismo en la Argentina
se ha puesto de pie después de la pandemia y desde el
Ministerie de Transporte ac os esa actrvidad yacompafiamos esta navegación que genéra recursos parao	 los argentinos y las argentinas», dijo el secretario deel	 Transporte, Diego Giuliana.

ón	 ElAidaMarpardó el 26 de octubre pasadó desdeelpuertolit • de Hamburgo (Alemania)'y tocó ptiertós en Espafiá, Cabode	 Verde, Bntsil y Uruguay, y estará en ftuenos Aires durante• 24 horas, momento enel que los turistestealizarán diver-a	 sas actividades culturales painluego continuina	 hacil el puerto ,de Ushuala.
. «Ificimos.unenomie esfuerzo . tanto en. el 2021' como •
este afio para reactivar la indústria deios crticeióinnL	 nuestro país„ a pesar de lapandeinia del coronavirus, y esa una enorme, satisfacción tener una previsión para esta
teinporada donde la cantidad de arribos esperada va a
superar las cifras de 2019», sostuvo tras el acto, José Beni,
interventor de la Administración General de Puertos.	 .Para la teinporada 2022-2023, la Administración General
de Puertos (AGP) reiteró lak bonificaciones dispuestaspor tasas de uso de puertos, nsí como la de.pasajeros,
asegurando el regreso de las grandes navieras y fomen-
tando al sector turístico naci nal

Desde el Ministerio de Transporte .de la NaciÓn se in-
.	 formó que se esperan 129 recaladas y más de 410 mil turis-

tas extranjeros y, para todo el país:clonde el puerto Bue-
• nos Aires fiinciona como hub de , ingreso, la expectativa

es lograr cerca de 725 mil arribos con más de 700 recaladas.

SEGÚN DATÓS OFICIALES •

El fin de lemana largo PreViale inyeetará $4500 millones
de'6 millones de personas 'accedieron al pro:- gastos iniciales corresPoUderi a 'agericiits degrama que, en su tercera edición, Inajm ' , viajes, el 25% a alojamientos, el 17% a trans-b_upa~mmiLmilloo, El 52% de los porté aéreo y el 3%,a transpotte terrestre. •

COSItelQ -
.1)/elibely2

USHUAIA.

 •	 •	 .--594/2022referehteadesafecteret Espacjo Verde yResenie Municipal identitioadacono Maclio'330 de la Swión Hdennaouperficle delf.307,05m2paraboreacidndesuelo u
ttrarl0; . • .. : .. ..	 '	

,
-47'211022 reterentes desafectvanaporcián de Una superficfriapíodrnadede done metres cOadrados (122n2), del - •repade Vent«identlibádo 

comoSeOldn E, Macito 24, Parce1124, para eeratectarta el Use Reirldencletyanexadaal *.Pfedlo lindere Identtficad000mparcela l„ del rntemaMacize; - .	 .	 •, 52772022 ret
arenteaeutedzar laadjudIcacIdn en vénta, parael einpiendImientoentaactividad de praductorde leilaalaparcelacuya ilomenciatutscatisbal currespondealF-01-13A, el selloadaragatia,Andrds.

. PorDebitaCludadano:
,	

'	 .
.	 . .	 ..

	 .

-.	 .805/2021 referente a-eitablecer 1 obllgateriedd del use del tinturdn de eegtortdad Para les conductore e y

.	 .	 .. .	 ,.	 .	 .	 .
acornmnanteadeloe YeniculosautorooteresqueetrcrdandeldredsleJido; t 	:•'718d21 refarlada4atiforkarestaclonamlenteenlaCalleTere111:1725,propiedad delseficrGestavo Sosa;
Asdrendiats;
• 580/2021 referente e autodzar est4donanilento .,en la sumenclabss catastral D-74-1G, prealedad 00 la sefi ' .ra.	

.

- 1211121119 referente a exceptuar del articule 6! de la Ordenanza Municipal N°1152, al local Ocmercial 
úlatir o',proptedad delsenor GestavoLdpea. 	

.	 .

- 80712021 referente a arear al ObservatOrto Amblental de la ciudad de Ushuala con
• el objetille de proinoye, laparticipación públIca yclemoorgIca enasuntosydecisionesambientalm .PresIde: concejelJnanDartos Plno	 ' *

ÉL.CONCEJO CO4vookkAUDIENPIA P1)01,14 .5/*A D.IBATE CIUDADAÑO.El toncejo Deliberante Intorma • qiie Se reatirard Audjencla .Pdblica y Debate Ciudadanciel dia inidrciiee '23 derundembrode12022alasidldly149Q, respeadvamente,a efectoodetranirlos elgulentesesuntol: .• '• • • •• •	 ,	 •	 .• •Parawgencia-Púbtiaa: . 	 „,	 .	 -	 •	 ..	 ,•,.•-	 •	 •.	 , - .	 ;, -„.	 ,: • .. . •.,
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, MENDQZÁ
90% de promedio proyincial

BUENOS AIRES
Mar del Plata: 80%, Villa Gesell: 80%
La Costa: 90%, Pinamar: 80%;Miramtir
70% Sierra de la Ventina: 65%, Tandil:
90%.

•	 .CÓRDOBA
85% de promedio provincial
Cindad de Cárdoba: 90%, Villa Carlos
Paz: 90%, , Huerta Grande: 100%, .La
Cumbre: 90%, Villa General Belgrano:
75%, Santa Rosa: 60% La Cumbrecita:
75%, Potrero de Garan 80%, Miramar:

I 97%, Embalse: 85%, JeSús María: 85%,
Villa Giardiim. 91%, Colonia Caroya:
100%, Li Falda: 90%. •

SAN LUIS •
82,5% promedio provincial

San Luls: 90%, Potrero de los Funes:
90%, Merlo: 75%..

.	 NEUQPÉN •
San Martth de los Andes:. 90%, .Villa La
Angóstura:• 70%. •

RíO NEGRO
Viedma: 90%,, Barilocbe: 80%, Las Gru-
tas:' 80%, El Bolsón: 70%,. In& Jacobacci:
80%.

CHUBUT
80% promedio provincial
Madryn: 80%, Esque1: 65%.

• SANTA CRUZ
EI Calafate: 90,d/o

TIERRA DELFUEGO
75% de promedio provincial
Ushuaia: 80%,:Tolhuin: 90%.

ELCONCEJO CONVOCA A
AUDIENCIA PÚBLICA y DEBATE CIUDADANO

, El Concejlo Dellberante informa que se realizará `Audtencla Pública y DebateCludadano el dfa mlárcoles 23 de noviembre del 2022 a las 14:00 y 14:30 horasrespectivamente, a efectos de tratar los siguientes asuntos:

Por Audiencla Pública:
•

- 594/2022 referente a desafectar el Espaclo Verde y Reserva Municipal
Identificado como Macizo 33B de la Sección H de una superficie de 64.397,65 m2
para la cmacIón de suelo urbano;
- 57212022 refemnte a desafectar una porción de una suberlicie aproximada dedoce metros cuadrados .(12 m2), del Espacio Verde identificado como Sección E,
Macizo 24, Pamela 24 para ser afectada al Uso Residenclal y anexada al predio
lindero Identificado como Parcela 1, del mismo Mactzo;
- 527/2022 referente a autorlzar la adjudicación en venta,, para el emprendimiento
en la actividad de productor de lefia ila, paécela cuya nomenclatura catastralcorresponde alf-01-8A, al señor MaragalloiAndrés.

Por Debate Ciudadano:

- 80512021 referente a establecer la obligatorldad del uso del cinturón de
segurldad para los conductores y acompañantes de los vehfculos automotores quecIrculan dentre del ejfdo;

71812021 referente a autorizar estaolonamlento efl la calle Torelli 1725, propledadderseñor Gustavo Sósa;
•• 58012021 referente a autorizar estaclonamiento en la nomenclatura catastral.D-74-1G, propledad de la señora Andrea Zarate;

- 1256/2019 referente a eirceptuar del artIculo 6° de la Ordenanza Municipal N.° •2152 al local comercial "Lafino" propledad del seffor Gustavo Lopez.
• 807/2021 referente a crear el ObservatorioAmblental de la cludad de Ushuaiacon el objetivo de promover la' participación pública y democrática en asuntos ydecislones amblentafes.

PresIde: Concejal Juan Çarlos PIno.

"Las Islas Malvinas, Geórglas y Sandwich del Sur son y serán argentínas"



' vocación".

La tituler de la eartera de
Salud, los instó "a seguir for.
mándose y capacitándose
como lo vienen haciendo,
tenemos le suerte de tener

una fortnación de enfenne-
rla en nuestra provincia, en-
fes era muchó más difkil el
acceso, ahora tenemos esta
posibilidad que es muy ini-portailten

,

En ba Plaza Islas Malytnas
se realizó el homenaje en
Ushuala.

COncejo.
'1)1111 0/111.....1 .

U4HUA1A- , 
EL PONCEJO CONVOCAA.AUDIENCIA PÚBLICA VA DEOATE CIODADANOEl'eenCel Oellberanta Intonna qua aá reilhard Audlenéla PdbIloa y Debata Cludadeno, el dfir ndércolea 23 óqnovlembre del 2022a les14100y14:30, respectIvamente,aefáctoedeba tartmigulentesasuntólP,

PorAtIdlenta Públlea:	 ,I
1-594/2022 retérentea desaketar ei Eapaolo Verdo Yfúerva Munícipal Idéidfilbado conio Mitotzo :3sade taSehotón jj

,
de unaauperftelade64.397,65m2parila creaoldn de auebur6ano".;• 672/2022 aderento a deratecter Ona rcidn deluna s upertléle aproxlmada de docemetma ouactrados (12m2), del

cor
•Esoaclo Verde Identificadd CoMeBe 6n r, Mactlo 24„Parcalt 24, para eor athotada a

l .Us011etideholal y enexada al .Predlolindere identIlload000mo Parce a't, del MInno MACIZO; —, - 62712022 referentiniautorkaileadjudicacidn eri lenta, panZet emprendlnilénto en la activIdad dé productor do lefla alaparcela cuya nemenclatára Catastral Oorresponde ai F-0181t,. atoOorMarasolprAndrés. . ' . • ' '
Por Debate CIudadano:
- 605/2021 referente a estobleol:

 la ébilnatérledad del uso ded oliourdn da seguridad, para tos Conductores yacomPañant15 allos vehícukIlautomotores que alreatan dentrodeleJido; ....-/18/2021 reterentea autorizar estacíotomientoen la calle Toren 1125, propleded del s eitoreustavb Sose;- 510/2021 reterente a autorkar eattotonamiente so la gcmenclattukcatastral D:74-1O., prepiedad de Ia so6or

-	 ••• •	 e	 . •

Andreanrate;	 — i!	 ' 	 .• ,- 125W2019 referente a exoep
tuar del,artrouto 6° de ta Ordenanza MunicIpal N°2152 al iocai comercial iatIno'propillad dat seflorGuatavo LdPez.	 1	 •	 .	 .	 • ' 	 .... . . .. .. . — . ..

- 
807/2021 reterente a crear el Observatcrio Ambtentel de la cludad ge OthUala con el objetivo de 

promover li
p

articipacIdn públIcay democráfica en anintos y dectsIones ambiantales. 	 • n .•	 . • , •••• . 4.• •PresIde: concejal Juan Cadoe Pino 	 . • /

• : •	
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23 de Novlembre cle 2022 1 TIEMPO FUEGUINO

vez .1

EL MINISTERIO DE SALUD PRESENTÓ LOS
AVANCES DEL PLAN ESTRATÉGICO 2030

I 11

La tItular de la cartera sanitaria,
Judit Di Glglio, Junto a su equipo
de gabinete, participaron de la pre-
sentación y destacaron el trabajo
que se vlene realizando desde dl-
clembre del afto pasado en relación
al dIseño y la implementación del
mismo.

El objetivo del Plan es definir
lineas estratégicas, acclones y re-
sultados en materia sanitaria pen-
sando en el largo plazo. De esta
manera, se trabaja en indagar qué
sistema de salud queretnos, cómo
lo queremos mejorar y qué resulta-
dos esperamos lograr para mejorar
la calidad de vida de las y los fue-
guinos.

La secretarta de Coordinación
del MInIsterlo de Salud, Romlna
Ortega, se refirló a la iniclativa del
Plan y aseguró que "es una respon-
sabilidad indelegable del Estado,
para dar cuenta de cuál es la estra-
tegla para abordar las Ifneas priorl-
zadas de trabajo para la población,

establecer de qué manera se va a
dar cumpllmiento a esas estrate-
gias y tener mecanismos de eva-
luacIón de los resultados".

Además, aseguró que "todo este
aflo, los equIpos técnicos del Mi-
nIsterio mantuvieron reuniones,
completaron notas técnIcas, ela-
boraron tableros de monitoreo en
el Mlnisterio y, en conJunto con
otros actores, construlr un plan
que fuera participativo, consen-
suado e Integral y que tenga la vl-
sión de todos".

Finalmente, e refirid al obje-
tivo del plan y aseguró que "es un
ordenador respecto de las lfneas
estratégicas que conduce el Minis-
terio ,la organización de las redes
asistenclales, la estrategia de salud
dIgital, los avances en materla de
regulacIón, pollticas vinculadas a
la salud mental, al abordaje de la
dIscapacidad, posIclonamlentos
técnicos en el corto, medlano y lar-
go plazo".

, Wrib, "

Concejo
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SHUAIA
CONVOCA A AUDIENCIA
DEBATE CIUDADANO

El Concejo Deliberante informa que se reallzará Audiencia Pública y Debate Ciudadano el dla miércoles 23 de noviembre
del 2022 a las 14:00 y 14:30 horas respectivamente, a efectos de tratar los siguientes asuntos:

Por Audiencia Pública:
- 59412022 referente a desafectar el Espacio Verde y Reserva Municipal identificado como Macizo 338 de la Sección H
de una superficie de 64.397,65 m2 para la creacIón de suelo urbano;
- 572/2022 referente a desafectar una porción de una superficie aproxlmada de doce metros cuadrados (12 m2), del
.Espacio Verde identificado como Sección E, Macizo 24, Parcela 24 para ser afectada al Uso Residencial y anexada al
predlo lIndero identificado como Parcela 1, de/mismo Macizo;
- 527/2022 referente a autorizar la adjudicación en venta, para el emprendlmiento en la actividad de productor de leña a
la parcela cuya nomenclatura catastral corresponde al F-01-8A, al señor Maragaño, Andrés.

Por Debate Cludadano:
- 805/2021 referente a establecerla obligatoriedad del uso de/cinturón de seguridad para los conductores y acompañantes
de los vehlculos automotores que circulan dentro del ejido;
- 718/2021 referente a autorizar estacionamiento en la calle Torelli 1725, propiedad del señor Gustavo Sosa;
- 580/2021 referente a autorizar estaclonamiento en la nomenclatura catastral D-74-1G, propledad de la señora Andrea
Zarate;
- 1256/2019 referente a exceptuardel articulo 6°de la Ordenanza Municipal N.° 2152 al local comercial "Latino" propledad
de/señor Gustavo Lopez.
- 807/2021 referente a crearel Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuala con el objetivo de promover la participación
pública y democrática en asuntos y decisiones ambientales.

Preside: concejal Juan Carlos Pino
,11151.111%.,~Yr.,P4.Vlrnr,r



Provincia23	 Tierra del Fuego, miércoles 23 de NOVIEMBRE de 2022 PROVINCIALES Pag.

El aumento acordado es de carácter
remunerativo por lo que impactará de
forma directa sobre el haber de jubila-
dos municipales, el sistema previsional
y OSEF.
Al respecto, secretario General dcl gre-
mio de ATE, Felipe Concha, celebrú
que logratnos un aumento que supera
la inflación y que cleva el piso salarial
de todos los municipalcs" y sostuvo que
"estamos en el diálogo con cl Intenden-
te y su equipo parn seguir peleándole
la inflación y cuntinuar mejorando el sa-
lario	 los t bajadores".
Cla
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los sectores trabajadores y a quienes más
lo necesitan, después los intereses per-
sonales de cada uno en función de sus
declaraciones, tienen quc vcr con sus in-
tereses personales, pero yo voy a trabajar
por la unidad de todos, del justicialismo,
del Frente de Todos, de todas las expre-
siones del campo nacional y popular para
poder confluir y ser compentivos el año
quc viene y que Tierra del Fuego no sca
gobernada por una expresión de derecha
que nos va a generar muchos problemas y
mucho daño".

ELMUNICIPIO ENTREGARÁ 256
LOTES A TRABAJADORES QUE

SE ENCUENTREN DENTRO
DEL LISTADO MUNICIPAL

En otro orden el Intendente de Rfo Gran-
de adelantó que antes dc que finalice ci

año sc adjudicarán 256 lotes de la zona
Norte y serán destinados para los bene-
ficiarios que se encuentren en el listado
municipal. Los mismos deberán contar
con más de diez años de antigüedad y no
ser dueños de otra ticrra, esto será con el
fin de solucionar la demanda habitacio-
nal existente en la ciudad.
Al respecto dijo "en la zona Norte de
la ciudad terminó cl proceso licitatorio
para la concreción de los servicios como
los son cl cordón cuncta y alumbrados
públicos. Este plan cle obras ticnc una
proyección muy curta porque ya se en-
cuentra licitado y adjudicado, por eso co-
menzará este verano".
En este sentido, detalló en qué consistirá
este plan de obras "son 256 los lotes que
están previstos asignarlos a los beneficia-
rios del listado municipal de tierras así
que, en el trascurso de los próximos 30

días estaremos convocando y haciendo
las pre adjudicaciones correspondientes,
siempre respetando la antigüedad de los
vecinos".
Dicho esto, señaló algunos dc los requisi-
tos que se tendrán en cuenta "en algunos
casos tienen 15 a 17 años de antigüedad
y más de diez años de antigüedad, son
muchos los vecinos que se encuentran en
esta situación, por eso la prioridad va a
ser siempre para cl que tenga mucha anti-
güedad y que tampoco scan propietarios
de otra tierra".
Por lo cual, recalcó que "vamos a con-
vocar antes de fin de año a los vecinos
para hacer las pre adjudicaciones, esta
comenzará en verano y la colocación de
los servicios scrá rápida. Estos lotes cs-
tárt ubicados al final de la Av. San Martin
por dctrás de donde están ubicadas las
viviendas del barrio ATE, muy cerca de

la Circunvalación. Esta zona ya está muy
bien prevista porque cuenta con bucna
conexión y con scrvicios".
Asimismo, sustuvo que este lote que
será entregado "será en una zona que
se consolídará muy bien ya que, se en-
cuentra cl barrio ATE, ahora estos nuc-
vos lotes y son muchas las familias que
están construyendo gracias a los créditos
PRO.CRE.AR ya que en la ciudad se han
entregado más de 800 créditos para una
casa propia".
Por último, hizo hincapié que destle el
Municipio dc la ciudad "tuvimos pro-
blemas en poder ejecutar nucstro Plan
de Obras por el motivo de la pandemia,
pero esta terminó, nosotros nos pusimos
a trabajar en esto, también hemos recu-
perado tierras y con este paso empeza-
mos a solucionar la demanda babitacio-
nal que ticne nucstra ciudad".

30% para los próximos tres meses

El intendente Martín Pérez firmó con gremios municipales
aumento salarial que alcanza el 100% anual
Eljefe comunal de Río Grande Martles Pdrez acordd un aumento salarial para trabajadores y trabajadoras municipales del 30% para los próximos tres
meses. Asimismo, se estableció un refieerzo, por úniea vez, en el Bono Vacacional. De esta manera, ningún trabajador municipal con türdo seeundario
pereibird menos de $140 	 de salario.
Rfo Grande.- En lo que va del año y fru- del gremio ATSA, resaltó "el acuerdo acuerdo alcanzado "se logró completar cipal que acompaña todo este trabajo".
to dc los acuerdos con los gremios, el que acordamos con el intendente Mar- el 100% de aumento salarial en el año". Finalmente, el secretario de Finanzas,
salario municipal reporta un incremento tín Pérez dado cl trabajo sobre las pa- Asimismo, señaló que "es un aumento Dicgo López, destacó que "cl aumento
del 100%, lo cual significa un aumento ritarias que hemos tenido a lo largo del muy importante quc tiene que ver con también impactará cn cl Salario Anual
superior a la inflación acumulada a la año"; e indicó que "hemos conseguido la correcta administración dc las finan- Complementario" y remarcó que "este
fccha, que se declare cl Dfa de la Sanidad, cl zas municipales, que nos permitc seguir acuerdo nos permite continuar con cl

ejecutandu el Plan de Obras Públicas, la proceso de recuperación salarial que ve-
inversión social y en salud, y aún asf in- nimus llevando adelante desde cl iniciu
yectar recursos para el empleado muni- de la gestión".

2022 — 40° Anlveraarlo de la Gesta Herolca de MalvInas"
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EL CONCEJO CONVOCA A
AUDIENCIA PÚBLICA y DEBATE CIUDADANO

El Concejo Dellberante Informa que se realizará Audlencla Pública y Debate
Cludadano el dfa mlércoles 23 de novlembre del 2022 a las 14:00 y 14:30 horas
respectivamente, a efectos de tratar los slgulentes asuntos:

Por Audlencla Pública:

Bono para los empleados de la sanidad
y las 6 horas de trabajo".
Por su parte, José Lufs Rfos, secretario
General del gremio UPCN, sostuvo que
"esta paritaria es una recomposición sa-
larial que tiene como fin rccuperar los
salarios", y afirmó que "hacerlo a csta
altura del año es muy importante y este
100% se da gracias al trabajo que hace-
mos con cl Intendente y su equipo".
El secrerano de Gobierno, Gastón Días,
manifestó que "firmar un ncuerdo sala-
rial a csta altura del año responde a lo
que pactamos en el m•de julio que era
revisar el scuera

Legajo 31
. icelo Deliberante

59412022 referente a desafeclar el Espacto Verde y Reserva Municipal
identificado como Macizo 338 de la SeccIón H de una superficle de 64.397,65 m2
para la creación de suelo urbano;
- 57212022 referente a desafectar una porcIón de una superficle aproxlmada de
doce metros cuadrados (12 m2), del Espaclo Verde Identlficado como Sección E,
Maclzo 24, Parcela 24 para ser afectada al Uso Residenclal y anexada al predio
lindero Identificado como Parcela 1, del mismo Macizo;
.52712022 referente a autorizar la adjudicación en vente, para el emprendirniento
en la actividad de productor de leña a la parcela cuya nomenclatura catastral
corresponde al F-01-8A, al sefior Maragaño. Andrés.

Por Debate Cludadano:

• 805/2021 referente a establecer la obllgatoriedad del uso del cInturón de
seguridad para los conductores y acompañantes de los vehfculos automotores que
circulan dentro del ejldo;
-71812021 referente a autorlzar estaclonamlento en la calle Torelll 1725, propiedad
del señor Gustavo Sosa;
- 580/2021 referente a autorizar astacionamiento en la nomenclatura catastral 13-
74-1G, propledad de la sefforaAndrea Zarate;
- 1256/2019 referente a exceptuar del artfculo 6° de la Ordenanza MunIcIpal N.°
2152 al local comerclal latIno" propledad del señor Gustavo Lopez.
- 807/2021 referente a crear el Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuaia
con el obletivo de promover la participación publIca y democrática en asuntos y
decIsiones amblentales.

PresIde: Concejal Juan Carloa Plno.

Malvinas, Georglas y Sandwich del Sur son y serán argentinas"

El aumento acordado es de eardcter remunerativo por lo que impactard de forma
direcla 3obre el haber de lubilados municipales, el sistema prevlsional y OSEE



Iporte a los barrios; contener
' el mayor flajo de usuariobk
ser herramienta complemen-
taria para la contención B0-
cial; promover espacios de
fortalecimiento comunitario
y el acompidamiento a
bes, federaciones y depor-

,; tistas de nuestra ciudad", ét:
plicó el vicepresidente del

Por Último, la
cibió a la secretaria de Politi-
cas Sociales, Sabrina
Marcucci,. quien detalló la
estructura de su secretarla y
las subsecretarlas y direc-

la voluntad de continuar con ciones que contiene esa bar-
el objetivo de "llevar el de- tera donde se abocan al for-

11,p1

41"71/1raarTiamll
e

.a Legialjo 31
Concejo Delib

errant itio

fortalecimiento de dereehos
y organización comunitaria.

Al tórmino de la exposi-
ción Marcucci mostró los
programas en ejecución y
comentó aquellos pendien-

. te de transferencias con por
liticas sociales de Nación, y
los principales ejes presu-

• puestarips . 09, esta gestión
apuntatios a seguir profuw-
diZándo'óií "bólíticás públi-
cas, en promover fotos ve-
	  cinales y partilipatlyos, pror

:ducir espacios de encuen-
trosy difusión .de lai actua-
lizaciones de la Carta Orgá..
nicayja implicancia que esto
tiene ezi el plano social y prin-
cipalmente dar a conocer to,
das las herramientas que
tie la comunidad.

,
EIVGM .Danlel Árias, a cargo de la Secnitaria de Asuntos de Malvinas.

sto con perspectiva de género

	

Cettieeity	 . •
Deberoje
USHUAIA

EL CONCEJOtONVOCkAAUDIENIIA PÚBLICAY,A DEBATE CIODADANO
El Ionoola gellborsate laterma que so, reathani Audlettela Públoe y Uehals•Cludeciane el dra Midreeles 	 de

• neeierele det2022S lae 14:01,14430deelletleamátkattleetasdetratartios siguientes asuatos: 	 •.•	 •

.504/202Zreterehteaderielebtar Espaolo Verde y Resérvá MuntelPal Identlfloádocomo Mabizo'3313.del.a.tecolOn
PorAudlenoia Públlore 	 '	 „	 •	 '

• de unapeportielede64,297,65m2 patalacreackladeautleorbanoz 	 • '	 „	 .
• 5711202, refokente a itesatectar una-porción dauna sulefflule tiOrPeloeida gloce.inetros cuadrarles .(12m2). del

Eepale Verde Identlffeadó cotrio Secoldn E, Maclio24 Paroeli24,pára eertfeetada ál Lls0 Reildeholal y an Okada al
• predie lindore ideatifícado cameParcelal,del misrao 	 -

-627g022 refelenteartutorker lakdjudicaclOn en ventai Parael ámpreridinálato en laadtividad deproductordu leita
laparcelacuyanomenclaturacatastralcerrespondeal r-o1-8A,alsellorMaragalle,Andres,

..	 .	 •i •
PorDebateCiudadano:	 .	 li

• 80512021 referente a ostablacer la obagatorledad del usa del ointunin de segurldad para los conduotores
, acompanantes dalosvehfculos autOmotores que olroulan dentro del ejido; 	 .

- 718/2021 referente a autorizar estacionaiblento onlacalleTwall11725,imapiedaddélsonor GuItavo Scsa:
- 580/2021 refeierne azuterizarestatgonamlento en la nomenclatera catastral D-74-10, propiedad de la seric
AndresZárate;	 ii	 ,	

.

- 1250/2019 reierento a exceplue'del artfuele rce la Urdenanza flunlelpal 11"2152 al local comekcIal latlp
propiedaddolsenorGustavoLopex	 •.
- 80712021 retarente a crear el Observaterio Ambiental de la ciudad de Ushuel Den el oigoiive . de promoyei
Serecipaciánpúblicay dem ocrática en aeuntos y decisiones ambiontales. 	 .
Preside: coneejal Juss Çarlos Pino:!

4



lekko
ES

Legajo 311
oncejo Deliberante

lettberA

IA F EL
a 

ji

Legajo 3115
Concejo Deliberante

EL CONCEJO CONVOCA A AUDIENCIA PÚBLICA Y DEBATE CIUDADANO
El Concejo Deliberante informa que se realizará Auchencia Palica y Debate Ciudadano el dia
miércoles 23 de noviembre del 2022 a las 14:00 y 14:30 horas respectivamente, a efectos de tratar
los siguientes asuntos:

Por Audiencia Públíca:

- 594/2022 referente a desafectar el Espacio Verde y Reserva Municipal identificado como Macizo
33B de la Sección H de una superfic4e de 64.397,65 m2 para la creación de suelo urbancn

- 572/2022 referente a desafectar una porcien de una superficie aproximada de doce metros

cuadrados (12 m2), del Espacio Verde identificado como Sección E, Macizo 24, Parcela 24 para ser
afectada al Uso Residencial y anexada el predio líndero identificado como Parcela 1, del ism Macizo.

- 527/2022 referente a autorirar la adjuchcación en venta, para el emprendirniento en la actividad de
productor de leña a la parcela cuya nomenclatura catastral corresponde al F-01-8A, al señor
Maragaño, Andrés.

Por Debate Ciudadano:

- 805/2021 referente a establecer la obligatoriedad del uso del cinturén de seguridad para los conductores y acompañantes de 6s vehículos automotores que circulan dentro del ejido:

- 718/2021 referente a autorízar estacionamiento en la calle Torelli 1725, propiedad del señor Gustavo Sosa;

- 58012021 referente a autorizar estacionamiento en la nomenclatura catastral D-74-1G, propiedad de la señora Andrea Zarate;

- 1256/2019 referente a exceptuar del artículo óa de la Ordenanza Municipal NL" 2152 al local comercial latino" propiedad del seitor Gustavo Lopez.

- 807/2021 referente a crear el Observatorio Ambiental de la ciudad de Ushuaía con el objetívo de promover la particípación pública y democratica en asuntos y decisiones ambientales.

Preside: concejal Juan Carlos Pino
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"2022 - 40 0 Aniversario de la Gesta Heroica de Malvinas"

REUNIÓN DE COMISION DE
INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO 

23 DE NOVIEMBRE 2022

En la ciudad de Ushuaia, a los 23 días del mes de noviembre del año 2022, siendo la hora

14:30, se da inicio, en las instalaciones de la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante, a

la reunión de Comisión de Información y Debate Ciudadano. Esto en el marco de lo

establecido en la Ordenanza Municipal N.° 2450 y 4555 y convocada mediante Decreto

P.C.D N.° 150/2022, prevista para el día de la fecha, con la Presidencia a cargo del concejal

Juan Carlos PINO, con la Secretaría a cargo del agente Federico SCHREINER y con el

objeto de poner a consideración los pre dictámenes correspondientes que se detalla a

continuación: 	

De la comisión permanente de Policía Municipal: 	

• Asunto 805/2021 proyecto de ordenanza referente a establecer la obligatoriedad del

uso del cinturón de seguridad para los conductores y acompañantes de los vehículos

automotores que circulan dentro del ejido urbano municipal. 	

• Asunto 718/2021, proyecto de ordenanza referente autorizar el estacionamiento en la

calle Torelli 1725, propiedad del señor Gustavo Sosa. 	

• Asunto 580/2021, proyecto de ordenanza referente a autorizar el estacionamiento en

la nomenclatura catastral D-74-1G, propiedad de la señora Andrea Zárate. 	

• Asunto 1256/2019, proyecto d 'e ordenanza referente a exceptuar el artículo 6° de la

Ordenanza Municipal N.° 2152 al local comercial "Latino", propiedad del señor Gustavo

López. 	

De la comisión permanente de Calidad de Vida y Turismo:. 	

• Asunto 876/2021, proyecto de ordenanza referente a crear el Observatorio Ambiental

de la ciudad de Ushuaia con el objetivo de promover la participación pública y

democrática en asuntos y decisiones ambientales.

El presidente da la bienvenida a los presentes. 	

Se encuentran presentes las y los concejales Ricallo G	 na OV DO y ‘

Javier BRANCA.
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Legajo 311
Concejo Deliberante

•

"2022 - 40 0 Aniversario de la Gesta Heroica de Malvinas"

Se encuentran presentes el Secretario Legislativo Sebastián IRIARTE y la Prosecretaria
Administrativa, Cristina LÓPEZ. 	

El concejal PINO brinda detalle sobre el funcionamiento de la comisión, y solicita que por

Secretaría se dé lectura al decreto de convocatoria. 	

Por secretaría se da lectura al asunto 805/2021. 	

Por dicho asunto está presente la señora Pamela FRERS directora del Observatorio Vial,

quien destaca que con el paso del tiempo se ve la concientización de la población en cuanto

al uso del cinturón de seguridad. Sin embargo señala que el registro de los últimos siniestros

se observa que los niños mayores de los 8 años no utilizan el cinturón de seguridad y

remarca la importancia de revertir esta conducta. 	

La concejala OVIEDO comenta que el asunto es devuelto a la comisión de origen en caso de

que quieran realizar ponencia por escrito. 	

Se deja constancia que no hay más vecinos interesados por dicho asunto. 	
Por secretaría se da lectura al asunto 718/2021. 	

Se deja constancia que no hay vecinos interesados. 	

Por secretaría se da lectura al asunto 58012021. 	

Se deja constancia que no hay vecinos interesados. 	

Por secretaría se da lectura al asunto 1256/2019. 	

Se deja constancia que no hay vecinos interesados. 	

Por secretaría se da lectura al asunto 807/2021. 	

Se deja constancia que no hay vecinos interesados. 	

El concejal informa que se pueden realizar ponencias hasta el día lunes 28 del corriente mes

a la hora 12:00. 	

Siendo la hora 14:45, se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman al pie los

prese ntes.
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